

一歩一歩



平成 29 年 7 月 7 日 (金) 第 7 号

七夕、文月ですね。ここ数年の七夕の夜に、天の川を拝めた記憶がありません。天気のことでは、このところの警報にかかわって、バタバタしましたが、大きな混乱も事故もなく、保護者の皆様のおかげとっております。今後も同様のケースが予想されますので、安全第一で参ります。

このひと月・・・いろいろなことがありました

飛空美（ひくび）る丘へ行きました！観光資源として整備されている様子が分かりました。



なぜか帰りに山羊をだっこすることに・・・

教育実習生が1週間来てくれました



集落の名前の由来となった血染めの地蔵を見に行きました。



プール清掃も頑張りました！

たてわり班そうじは月ごとに場所を変わります

たてわり班そうじは1ヶ月を過ぎ、次の場所に変わりました。

集合場所（そうじ終了後、毎回反省会を開きます）や、反省をもとに新しい場所での各自の担当を決めていきます。車座になって話し合いをします。もちろん、6年生がリードします。班長の姿も板についてきました。頼れる6年生になれるかどうかはこれからです。



7・9 梶ヶ浜ビーチフェスタ

よっしゃこい、歌と呼びかけの練習を進めています。清掃ができませんでしたので、晴れてほしいです！

持ち物：筆箱、水筒、タオル、袋に入れたサンダルをナップザックに入れて。

服装：体操服、体操ズボン、赤白棒、（名札なし） ※学校で赤Tシャツに着替える。